

Paris, 4 de Enero de 1986

Queridos amigos del Cordillera,

Mil perdones por no haber podido escribirles antes. Hemos estado trabajando mucho y hemos tenido muy poco tiempo. Infinitas gracias por vuestros regalos, saludos y cartas y nuestros mejores deseos para cada uno de ustedes en este año que comienza. Ojalá que todos los proyectos que ustedes tienen, salgan adelante.

Mis compañeros me han contado del encuentro que ustedes tuvieron con ellos en Marseille. Ojalá que el viaje no haya sido en vano y ustedes puedan sacar algo en limpio de estos conciertos. He escuchado las K7 que me enviarán y no suena tan mal. Nosotros somos tan tontos que por lo general no grabamos nuestros conciertos. Con el tiempo siempre nos lamentamos pero no cambiamos. Gracias a ustedes tendremos esta grabación que tal vez pueda tener un valor documental.

En este momento nos encontramos preparando un nuevo espectáculo, el cual si tenemos suerte será presentado en el Teatro Gerard Philippe de Saint Denis a fines de este año 86. Es como una Opera, con varias partes y se llama Los Incomprendidos. Está dedicado a Galileo, a Van Gogh, a Cristóbal Colón, a Kafka y Socrates. Una ensalada un poco rara pero esperamos que el mensaje se comprenda. Trabajamos con un escritor francés que se llama Serge Mestre y con el mismo Daniel Mesguich. Ahora estamos montando las partes cantadas.

También estamos trabajando en nuestro nuevo disco. En cuanto tenga una cinta se las mando. Por ahora solo tenemos cinco canciones.

Con respecto a la ayuda que nosotros pudiéramos prestarles en lo musical, sepan que no hay ningún problema. Si ustedes necesitan nuestras opiniones, pueden escribirnos y enviarnos cintas. Nosotros trataremos de escribirles lo más pronto posible.

Stefano de Venezia ha terminado su trabajo sobre la Nueva Canción. Está bastante bueno y si ustedes ~~se~~ interesan pueden pedirselo.

Nuestras actividades siguen adelante. Ahora tenemos una gira en Alemania y después, si andamos con suerte partiremos a America Latina. En Francia hay varias cosas. Lamentablemente en Italia no hay nada por el momento. Tal vez este año podamos hacer algo. Hay un tipo en Venezia que se interesa en llevarnos pero hasta el momento no hemos podido concretar nada.

En fin, eso por el momento. Reciban ustedes un gran abrazo y sigamos escribiéndonos. Vuestro amigo de siempre

Eduardo